

ESPECIAL PROYECTOS MINERÍA METÁLICA EN CHILE

# PROYECTO EXTENSIÓN VIDA ÚTIL LA COIPA



Foto: Kinross

Este proyecto aurífero perteneciente a la canadiense Kinross, apunta a extender la vida útil de la operación más allá del 2040. Según explicó la empresa en octubre pasado, durante su participación en Forede 2024 (Foro Regional de Desarrollo), el objetivo de la iniciativa es “dar continuidad a las operaciones mineras, cuyo mineral alimentará la planta de proceso existente en la faena La Coipa, manteniendo el nivel de procesamiento de la planta”.

Emplazado a 140 kilómetros al noroeste de Copiapó, Región de Atacama y a 4.200 metros de altura, el proyecto además incluye “el mejoramiento del tratamiento de aguas de contacto y no contacto del acuífero La Coipa, mediante la incorporación de nuevos módulos de tratamiento a las 2 plantas de tratamiento existentes, en los sectores Fuente y Pluma”, detalló Kinross.

La explotación del yacimiento será a rajo abierto y contempla el procesamiento anual de aproximadamente 4.275.000 de toneladas de mineral, correspondiente al nivel de actividad actual, apuntó la firma canadiense. “Las principales obras abarcan el Sector Mina; Área Industrial de Depósito de Relaves; y Sistema de Manejo de Aguas de Contacto y No Contacto. La iniciativa también considera la construcción de canales y muros para el sistema de manejo de aguas”.

“Actualmente, estamos desarrollando y cerrando el EIA (Estudio de Impacto Ambiental) con los últimos estudios y campañas de línea base, en conjunto con las comunidades”, sostuvo la compañía. “Se han identificado impactos preliminares y se está trabajando en las medidas asociadas a éstos y en las medidas voluntarias”.

Kinross estima que durante el primer trimestre del 2025 ingresará el EIA del proyecto al SEA (Servicio de Evaluación Ambiental), calculando que podría obtener la RCA (Resolución de Calificación Ambiental) favorable el 2027-2028, para posteriormente iniciar la construcción.

La empresa estima una producción media esperada entre 280 y 285 mil onzas de oro al año para La Coipa, mientras que su producción total sería de 4,8 mil onzas de oro (metal doré), durante el periodo 2030-2046.

Adicionalmente, Kinross informó que está en proceso de definición y cierre del plan minero del proyecto, lo que permitirá determinar con exactitud la vida útil de la operación.

## UBICACIÓN:

A 160 km al noreste de Copiapó, Región de Atacama.

## PROPIEDAD:

Kinross.

## TIPO DE PROYECTO:

Brownfield, extensión de la vida útil.

## ESTADO ACTUAL:

Elaboración EIA y definición del plan minero.

